



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 11 de Febrero de 2003

¡“Es la economía, estúpido”!. (Francisco Aguirre Sacasa. La Prensa. Páginas de Opinión)

Artículo de opinión escrito por el Dr. Francisco Aguirre Sacasa en el que, a través de un análisis de lo que fue el lado flaco del ex presidente George Bush padre y de lo que podría ser el “handicap electoral” del actual Presidente Bush, hace una velada advertencia sobre la actual administración Bolaños, al señalar que se puede tener un jefe de estado sumamente popular que, aún contando en su haber con “exitosas luchas”, puede perderlo todo repentinamente por causa de debilidades en su política económica.

Bolsa de Noticias

+Enrique Bolaños viaja hoy a Panamá. (Portada)

+Bolaños hablará sobre tráfico de armas con presidentes de Panamá y Colombia.

+Otro cargamento de armas con la misma ruta.

+Conflicto limítrofe también será abordado con Alvaro Uribe.

+Alex Centeno dispuesto a enfrentar Juicio contra Juez. (Portada)

+Confiesa tener videos como evidencia.

+Más de 40 diputados se oponen al veto. (Portada)

+Se filtró que más de 40 diputados no aprobarán el veto presidencial al Presupuesto General de la República. Más bien los legisladores exigirán que el Ejecutivo mande a publicar la Ley de Presupuesto aprobado en diciembre pasado.

+El Gobierno podría ser demandado por UNE. (Pág. 6)

+El estado podría ser demandado por la Unión Nacional de Empleados UNE, debido a la ola de despidos que ha ocasionado el gobierno en algunas instituciones. Según el asesor de UNE Adrián Meza, el gobierno ha violado algunas cláusulas laborales al despedir a dirigentes sindicales.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora.**

Presentador: Alberto Mora.

Invitado: Sergio García Quintero.

Tema: Veto Parcial del Presupuesto.

Sergio García, dijo que todavía no termina de explicarse el enorme revuelo que ha provocado el veto, supuestamente si no se aprueba el veto van a ocurrir daños en la economía. Lo que hay que hacer es rechazar el veto y simultáneamente reformar las leyes tributarias y fiscales.

La actuación de Enrique Bolaños ha sido deplorable. Las declaraciones del Ing. Bolaños lo ponen al margen de la ley. Cuando podremos decir que el Mandatario esté diciendo la verdad. Don Enrique nos ha venido diciendo que es incapaz de violentar las leyes, pero nos ha venido a demostrar lo contrario, él dice en su confesión que interviene en el sistema jurídico y con los sectores políticos cuando quiera. En las



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 2 -

elecciones mantuvo su total y absoluta limpieza y el pueblo confió en él.

García agregó que nadie se da cuenta que Alemán, en la Hacienda el Chile hace de veinte a treinta llamadas diarias para estar manejando la política del país. Don Enrique ha traicionado ostensiblemente al PLC.

Canal CDNN

Programa: **Otro Día**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Telémaco Talavera

Tema: El 6%

Talavera expresó que la lucha del 6 % es legítima y Constitucional. Comprenden la difícil situación que vive el país, por eso llegaron a un acuerdo con el gobierno de recibir los 712 millones de córdobas, pero con el veto esto se recorto más y las universidades se verían en serias dificultades para poder cubrir la demanda proyectada para este año.

Calificó de fatalista la posición del Presidente Bolaños al decirles que si el veto no pasa, los arreglos con el FMI no se darían y este país se convertiría en un caos. Lo bueno es tener un mandatario que de la crisis saquen una oportunidad y no alguien que todo lo ve oscuro.

Canal Extraplus

Programa: **Nicaragua se levanta.**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitado: Lic. Eduardo Montealegra

Tema: Veto Presidencial

Montealegre manifestó que la Nueva Reforma Tributaria en lo que se apunta es en eliminar las exoneraciones. Agregó que en la canasta básica se mantendrán exentos ciertos productos.

Noticias de Radio

+Israel García informó que hay sesión permanente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua. Según el Vicepresidente de la Conferencia Episcopal, Monseñor Bosco Vivas Robelo, se estará estudiando a profundidad toda la situación que viven los nicaragüenses y se podrá emitir en los próximos días un documento acerca de la situación económica que vive la nación. **(Noticiero El Pensamiento, Radio El Pensamiento)**

+Gadea Mantilla manifestó que lo curioso de este asunto es que sólo el diario La Prensa denuncia la participación del diputado Arce en este feo y complicado asunto de los Centeno Roque. El otro periódico, El Nuevo Diario, especialista en gruesos titulares cuando se trata de maltratar al expresidente Alemán o a Byron Jerez o cualquier otra persona mencionada en las famosas huacas. Guarda el más profundo silencio cuando se trata de un militante sandinista. **(Seis en Punto, Radio Corporación)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 3 -

Agencias y Periódicos Internacionales.

Nicaragua busca sorprender. (La Prensa, Panamá)

Nicaragua, ahora con una dirección mixta de italianos y nicaragüenses, viene a tratar de mejorar su historia y a dar la sorpresa. "Honduras es uno de los más fuerte del área, pero vinimos a mostrar lo nuestro y aprender de los grandes", subrayó Andrea Camorani, traductor y colaborador del técnico Mauricio Battistiny. El técnico dirige en Nicaragua a un equipo en el campeonato local que patrocina la empresa italiana Parmalat. Tiene poco tiempo con el seleccionado nacional, en el que se encuentra como asistente el ex director Mauricio Cruz. "Hasta el momento los muchachos están haciendo su trabajo, ellos vienen con ritmo por jugar en el campeonato", dice Camorani.

Nicas lo son por obligación. (El Nuevo Herald, EE.UU)

Más de la mitad de los nicaragüenses hubieran preferido haber nacido en otro país, por la falta de empleo y pobreza en su tierra natal, revela una encuesta realizada por dos universidades locales, dada a conocer por la prensa.

El sondeo fue realizado la semana pasada por estudiantes de la escuela de ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN) y de psicología de la Universidad Católica Redemptoris Mater (UNICA), entre 1,200 personas de diversos estratos sociales.

La encuesta, que dirigió el catedrático Násere Haded López, señala que el 57 por ciento de los consultados dijo que de haber tenido la oportunidad de elegir, habría nacido en otro país.

Honduras gravaría bienes nicas. (La Nación, Costa Rica)

Honduras podría aplicar esta semana el 35 por ciento a las importaciones de Nicaragua, en represalia a la misma medida que el vecino país tiene en vigor contra los productos hondureños desde diciembre de 1999. Paralelamente, el gobierno de Nicaragua anunció ayer que presentará en las próximas horas al Parlamento una iniciativa de ley para derogar el arancel de 35 por ciento impuesto a los productos hondureños.

Encuesta destaca precaria situación

Nicas dolidos de su suerte

Más de la mitad hubiera preferido nacer en otro sitio .(La Nación, Costa Rica /ACAN-EFE)

Más de la mitad de los nicaragüenses hubiera preferido haber nacido en otro país, por la falta de empleo y pobreza en su tierra natal, revela una encuesta de dos universidades locales, dada a conocer hoy por la prensa.

El sondeo fue realizado la semana pasada por estudiantes de la escuela de Ciencias de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN) y de Psicología de la Universidad Católica Redemptoris Mater (UNICA), entre 1.200 personas de diversos estratos sociales.

Bolaños pide al Congreso suspender arancel del 35%. (El Tiempo, Honduras / AFP/EFE)

Se espera que Maduro y Bolaños se reúnan hoy en Panamá.

El gobierno del presidente Enrique Bolaños pidió ayer lunes al Congreso suspender el arancel del 35% establecido hace tres años para los productos hondureños, mediante un proyecto de ley que se discutirá próximamente, informó una fuente oficial ayer lunes.

El arancel "ya no tiene razón de ser" y debe ser suspendido para contribuir con el proceso de integración



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:23

PAG - 4 -

centroamericana, razonó el vicescanciller Salvador Stadthagen en declaraciones a la prensa local.

En Cámara Legislativa:

Hay consenso para imponer represalias contra Nicaragua. (El Tiempo, Honduras)

En el Congreso Nacional hay un consenso entre todas las bancadas para aprobar un proyecto encaminado a aplicar tasas al transporte de Nicaragua por el uso de las vías de comunicación hondureñas, aseguraron diputados.

Lo anterior en respuesta al ilegal arancel del 35 por ciento impuesto por las autoridades del vecino país a los productos procedentes de Honduras hace tres años, ante al acuerdo marítimo suscrito entre el Estado hondureño y Colombia.